

Conseil de sécurité

Distr.
GENERALE

IN UNRARY

S/16613 11 juin 1984 FRANCAIS

JUN 1 1 1999

ORIGINAL : ARABE

MARINE CONTENTION

Lettre datée du 11 juin 1984 adressée au Secrétaire général par le Représentant permanent de l'Iraq auprès de l'Organisation des Nations Unies

D'ordre de mon gouvernement, j'ai l'honneur de vous transmettre ci-joint le texte des communiqués militaires officiels iraquiens publiés entre le 7 et le 10 juin 1984, concernant le bombardement d'objectifs civils situés à l'intérieur du territoire iraquien par les forces d'agression iraniennes; de nombreux Iraquiens ont été tués et d'autres blessés, outre que les installations civiles et les zones résidentielles des villes visées ont subi de nombreux dégâts.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente Lettre et de son annexe comme document du Conseil de sécurité.

Le Représentant permanent,

(Signé) Riyadh M. S. AL-QAYSI

Annexe

Communiqués militaires officiels iraquien

Communiqué daté du 7 juin 1984 : le régime iranien a lancé hier soir et ce matin des bombardements d'artillerie lourde contre les villes de Bassorah, Khanaqin, Mandali et Zurbatiya. Les pertes en vies humaines et en biens provoquées par ces bombardements sauvages de l'ennemi s'établissent comme suit :

Bassorah: 27 morts et 81 blessés, trois habitations et une école détruites, 41 habitations, 14 véhicules civils et huit locaux commerciaux endommagés.

Zurbatiya: deux habitations détruites.

Mandali et Khanaqin : installations et biens civils endommagés.

De plus, aujourd'hui à 13 h 24, quatre chasseurs ennemis ont attaqué les quartiers résidentiels des villes de Jalula et Kufra dans le district de Diali. Notre défense anti-aérienne les a repoussés et a réussi à toucher un des avions, que l'on a vu tomber en flammes en territoire iranien.

Au cours de ce raid ennemi, huit civils ont trouvé la mort et 42 autres ont été blessés, ll habitations ont été détruites, 32 autres ont été endommagées ainsi que huit véhicules civils à Jalula et des installations civiles ont été endommagées à Kufra.

Communiqué en date du 8 juin 1984 : l'artillerie lourde du régime iranien a continué hier soir et aujourd'hui à bombarder les villes de Bassorah, Khanaqin, Mandali et Zurbatiya. Les pertes en vies humaines et en biens résultant de ces bombardements s'établissent comme suit :

Bassorah: 10 morts, 52 blessés, 2 habitations détruites, 25 autres habitations, un hôtel, 12 véhicules civils et des installations et des biens civils endommagés.

Khanaqin: un blessé, six habitations détruites, 30 autres habitations et l'hôpital de la ville endommagés, deux écoles, l'une primaire et l'autre seconde détruites, la bibliothèque publique, six véhicules et d'autres biens civils endommagés.

Mandali et Zurbatiya : Des parcs incendiés et des installations civiles endommagées.

Communiqué daté du 9 juin 1984 : l'artillerie lourde du régime iranien a continué hier soir et aujourd'hui à bombarder les villes de Bassorah, Khanaqin, Mandali, Zurbatiya, Dirbandjan, Sayed Sadiq, Chandari et leurs environs. Les pertes en vies humaines et en biens provoquées par ces bombardements sauvages de l'ennemi s'établissent comme suit :

Bassorah: huit morts, 23 blessés, deux habitations, deux locaux commerciaux, une école et un hôtel détruits, 33 habitations, une mosquée, un hôpital et d'autres installations civiles endommagés.

Zurbatiya: cinq habitations détruites.

Pour ce qui est des villes de Khanaqin, Mandali, Dirbandjan, Sayed Sadiq et Chandari, les bombardements ennemis ont endommagé un certain nombre d'installations civiles.

Par ailleurs, aujourd'hui à 17 h 56, deux chasseurs ennemis ont tenté d'attaquer les quartiers résidentiels de la ville de Ali-Gharbi. Notre défense anti-aérienne les a obligés à rebrousser chemin après qu'ils aient déversé leur charge en dehors de la ville. Au cours de ce raid, quatre civils ont été blessés.

Communiqué daté du 10 juin 1984 : l'artillerie lourde du régime iranien a continué hier soir et aujourd'hui à bombarder les villes de Bassorah, Mandali, Khanaqin, Zurbatiya, Dirbandjan, ainsi que leurs environs. Les pertes en vies humaines et en biens provoquées par ces bombardements sauvages se répartissent comme suit :

Bassorah: cinq morts, 23 blessés dont un enfant, trois habitations détruites, 18 autres habitations, cinq véhicules civils, trois locaux commerciaux, une des mosquées et des biens civils ont été endommagés.

Mandali : deux habitations et une boutique endommagées.

Khanaqin : deux habitations détruites, une autre habitation et trois magasins endommagés.

Zurbatiya: trois habitations détruites.

Dirbandjan : un blessé et neuf habitations détruites.

Halbaja: des installations civiles endommagées.